12/4・5開催 「お正月しめ飾りアレンジレッスン」







今年で3回目の「お正月しめ飾りアレンジレッスン」はマスク着用で感染防止対策に配慮しながら開催しました。 講師Yoko先生のテーマ「Free&Enjoy!」自由に大胆に楽しく作品づくりを♪

品のよい紫と白のダリアに鶴の縁起飾り、淡路結びの水引きなど賑やかな素材を使って個性豊かな作品に、 しめ縄の豆知識、大松や水引、縁起飾りなどについても教えていただき、コロナ関連の報道で明るい話題が少なく感じた2020年でしたが、「来年はコロナが終息しますように…」 「安心して食事や旅行に行けますように…」「こころ穏やかに過ごせますように…」と、思い思いに

皆さんと談笑も交え、新年に向け楽しい時間となりました。 ※上左右の写真は参加者の作品。





秋から冬…会館もお正月支度

こちらも3年目となりました、会館入口用に 近隣の方が丁寧に育てられ秋には菊、 12月には葉牡丹をお持ちいただきました。 毎年、季節の移り変わりを感じ、 こころの和むひとときに感謝です。

ドーム型に形成された愛らしい白の小菊と大きく立派な葉牡丹。



日々が来まれ、感染には

発さる

手づくりひな人形

コロナ感染が報道され始めた2月… こちらも近隣の方が受付窓口の 季節飾りにとお持ちくださいました。 空き箱に和紙や千代紙を使った雛飾り。 とても繊細に作られてています。

せっかくのお雛様・お内裏様ですが 利用休止で皆様にお目にかかる機会も少なく…。 来年も受付窓口で皆様をお迎えさせて頂きます。 ぜひご覧ください。



発令前後は皆様と同様に がたさを考える機会となりがたさを考える機会となりがたさを考える機会となりがたさを考える機会となりがたさを考える機会となりながら、日々の報いでは、1000円の 1000円の る機会となりまし でいます。 でいます。 でいます。 でいます。 でいます。 でのがりやあり でのがりやあり でのがりやあり

そんな中、地域の方がに手づくりもしました。 ちこんな中、地域の方がにまっていただき、おったにもでしていただき、おったがにりまった。 お立ち寄りいれ

お電話をいたる。「困っている」が会館スタップ

細くなり、顔をみて会話をしたかった誰かと情報共有をしたかったり、心を送っていたことと思います。不安な気持ちを抱えながら日々の生活不安な気持ちのでしたが、言い知れぬ誰もが初めてのことで、言い知れぬ 扱われ始めた 尼崎市立 園田東会館

~2020 冬のおたより~ 令和3年1月~3月開催レッスンのご案内

Best hopes and wishes for the New Year.

コロナ感染予防などにも配慮し、
知り入れながら、備品の整理などを
取り入れながら、備品の整理などを
取り入れながら、備品の整理などを
取り入れながら、備品の整理などを
ですすい」とのご意見もいただいております。
一学後もアンケートなどでご要望を
取り入れながら、備品の整理などを
ですちょっとした時間にご利用して
おす。
一学後もアンケートなどでご要望を
ですちょっとした時間にご利用して
おす。
一学後もアンケートなどでご要望を
なり入れながら、備品の整理などを
ですちょっとした時間にご利用くだ
さい。

開年は

しております。



会館入口からも見渡せ、以前より広く開放感のある オープンスペースとなりました。

お問い合わせ・お申込み

尼崎市立 園田東会館

電話:06-6498-2711

〒661-0961 尼崎市戸ノ内町3-27-1 ホームページ: http://www.sonoda-east.jp



昭和8年に建てられた当会館も老朽化が進み、は昭和8年に建てられた当会館も老朽化が進み、はいますがほどもありました。
「本館はお控えいただき、御用の際は、お電話にご来館はお控えいただき、御用の際は、お電話にご来館はお控えいただき、御用の際は、お電話にご来館はお控えいただき、御用の際は、お電話にごます。

整備工芸

し上げます。 御用の際は、お電話にご連絡けしますが危険ですので

2月6日から29日までの土日を含む期空調設備整備工事を行っています

してい

ます。

間

今夏には大い。特に当

本年もありがとうございました

会館スタッフー同